

Rechaza Estados Unidos y sus aliados resolución de Rusia que pide diálogo en Venezuela



Naciones Unidas, 28 feb (RHC) Estados Unidos y sus aliados occidentales obstaculizaron este jueves la aprobación en el Consejo de Seguridad de la ONU de un proyecto de resolución que abogaba por un diálogo en Venezuela y pedía respeto a la soberanía.

El documento presentado por Rusia que no fue aprobado, enfatiza en una solución negociada en el marco del Mecanismo de Montevideo, respaldado por numerosos países de América Latina y el Caribe, la solución pacífica de controversias y el respeto a la soberanía de la nación bolivariana.

Antes de someter a votación el texto propuesto por Rusia, Estados Unidos presentó un proyecto de resolución que insistía en entregar su supuesta ayuda humanitaria, considerada por los gobiernos de Caracas, Moscú, La Habana y otros como el pretexto para una agresión militar.

El texto del país norteamericano que tampoco fue aprobado, también llama a nuevas elecciones en Venezuela, a pesar de que observadores internacionales califican de

válidos y democráticos los comicios de mayo del año pasado, en los cuales resultó ganador Nicolás Maduro por amplio margen.

Al respecto el canciller cubano, Bruno Rodríguez, manifestó que el gobierno de Estados Unidos suavizó su iniciativa, que en una versión precedente era más hostil, aunque la actual sigue representando una abierta injerencia en Venezuela, en sintonía con los planes de derrocar a la Revolución Bolivariana y su líder, Nicolás Maduro.

El Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) manifestó este jueves su solidaridad con el pueblo y Gobierno de Venezuela ante las agresiones imperialistas que pretenden imponer un golpe de Estado e

intervención militar en el país suramericano.

En su intervención durante la reunión del bloque en la sede la Organización de Naciones Unidas (ONU) en Ginebra, Suiza, el canciller de Palestina, Riyad Al- Maliki, destacó 'tenemos que alzar la voz y decirle a la administración de EE.UU. y a los demás países que lo rodean que el mundo no está con ellos, que todavía tenemos nuestra voz y mantenemos nuestra integridad', citado en la página del Ministerio de Relaciones Exteriores venezolano.

Al Maliki indicó que hoy es Venezuela el país agredido, pero mañana puede ser Cuba o Nicaragua, o todos los demás, y por eso es importante detener la agresión.

Por su parte, el viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina, coincidió con las palabras del canciller palestino, al tiempo que agregó que a Estados Unidos no le interesa el diálogo o la paz y solo tienen la opción militar sobre la mesa.

Medina también refirió que 'están en juego los principios y la supervivencia del Derecho Internacional y de la Carta de las Naciones Unidas'.

Asimismo, los cancilleres y representantes de Argelia, China, Belarús, Bolivia, Egipto, Irán, Libia, Namibia y Sudáfrica, se sumaron a las palabras de respaldo y solidaridad con Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184768-rechaza-estados-unidos-y-sus-aliados-resolucion-de-rusia-que-pide-dialogo-en-venezuela>



Radio Habana Cuba